



Liebe Spagyrik-Freunde,

die negativen Auswirkungen der Covid-10 Impfungen lassen sich nicht mehr geheimhalten, zumindest was die rein körperliche Übersterblichkeit nimmt rasant zu. Dafür sind viele Faktoren verantwortlich, die meisten von uns kennen sie, das muss wiederholen. Was dabei inzwischen in den meisten Arztpraxen (mit Hirn) ankommt, ist die Tatsache, dass die RNA-Impfung das Immunsystem nachhaltig und irreparabel schädigen. Die T-Lymphozyten werden zum großen Teil ausgeschaltet. Es scheitern noch Dummköpfe oder beauftragte Lügner das leugnen. Wenn die T-Zellen nicht mehr richtig arbeiten, ist eine natürliche Immunreaktion nicht mehr möglich, weil es gerade die T-Zellen sind, die sich Virenreaktionen für den nächsten Angriff merken (Immunisierung) und weil letztere auch in der Krebsbekämpfung fundamental sind. Darüberhinaus entscheidet sich über die körpereigenen und was körperfremd ist. Hier öffnet man ein großes Tor für alte und neue Autoimmunerkrankungen, als wenn explodierende Krebs-Progression nicht reichen würde. Was uns hier in den nächsten zehn Jahren erwartet, braucht nicht erst einmal in den Kernversorgungen ein Fachpersonalmangel von 20 bis 30 % erreicht, bricht unsere Wirtschaft und das vollends zusammen. Es wird so kommen, weil es so kommen muss, um eine grundlegende Änderung unserer kaputten Systeme zu ermöglichen.

Die Bananenrepublik Österreich tut gut daran, gerade jetzt die Zwangsimpfung zu diskutieren, denn das ist vor allem der Hintern der Ärzteschaft. Jetzt ist genug. Jetzt melden sich immer mehr mutige Ärzte zu Wort. Gott sei Dank, endlich. Ich hoffe, dass die Politik die Zwangsimpfung beschließt, denn dann schaufelt sie sich ihr eigenes Grab. Und die Medizin wird samt gleich mit begraben, denn die wissenschaftliche Medizin ist längst tot. Sie starb in der grenzenlosen Prostitution mit den Finanz globaler Finanzoligarchie. Ende des Jahres wird der Showdown sein, zumindest astrologisch.

Warum die Ärzte jetzt so zahlreich aufstehen, hat nach meinem Ermessen den (unbelegten) Grund, dass bei den Ärzten ungeimpft sind, diese sehr wohl schon immer wussten, was da vor sich geht.

Ich komme zurück auf die T-Lymphozyten. Es gibt eine ganz besonders wehrhafte Pflanze, die genau darauf spezialisiert zum Kampf fit zu machen: *Uncaria tomentosa*, auch Uña de Gato genannt, zu deutsch die (Raub-)Katzenkrallen. Ich empfehle Katzenkrallen immer in besonders immunrelevanten Prozessen den anderen spagyrischen Mitteln als Einzelessenz mit Dc zu geben. Sie kann in Begleitung von Hauptrezepturen wie ein Booster wirken. Ich könnte mir vorstellen, dass auch gerade davon profitieren könnten, wenn sie parallel dazu z.B. die Rezeptur CV01 (aus dem Buch der Rezepturen) einnehmen. Weil immer wieder Fragen kommen: Spagyrika sind nur über Apotheken erhältlich und nur [wenige](#) Führen ein Komplettpr

Es gibt übrigens zur obigen Thematik auch ein Video von mir, [hier...](#)

Abschließend darf ich auf eine jetzt (Do 25.11.) anstehende Webinarserie hinweisen: "Grundlagen der Energetischen Spagyrik praktische Anwendung", eine 4-teilige Schulung, die einen in kurzer Zeit in die Lage versetzt, die Spagyrik fachkundig einzuwenden und Anmeldung [hier...](#)

(Anmerkung: Wer später eine komplette Kompaktausbildung per Webinar machen möchte, kann upgraden, d.h. das obige als Anzahlung gelten)

Ich wünsche Euch ein erholsames Wochenende, schaut nicht zu viel Nachrichtenmüll, habt Vertrauen, das Blatt wird sich
Herzlichst,
HP Hans Gerhard Wicklein
& Helferlinge